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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 104 DEL 12/11/2024

OGGETTO: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO "ILLUMINAZIONE DEL PERCORSO 
PEDONALE LUNGO IL RIMAGGIO", PRESENTATA DAL GRUPPO 
CONSILIARE LEGA.

L'anno duemilaventiquattro, il giorno dodici del mese di Novembre alle ore 15:22, previa 
convocazione con avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in 
sessione Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
ARMENI ILARIA X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
GUARDUCCI ANDREA X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
BUSSOTTI ALESSANDRO X
FALCHINI IRENE X
KAPO DIANA X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
VITRANO MAURIZIO X
FIORELLI SABRINA X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

Partecipa alla seduta il VICE SEGRETARIO, Franco Zucchermaglio.
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Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: DALIDI MARISA, MARTELLA STEFANO, FIORELLI SABRINA.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: CORSI BEATRICE, SFORZI DAMIANO.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la Mozione avente ad oggetto “Illuminazione del percorso pedonale lungo il Rimaggio”, 
presentata dal Gruppo consiliare Lega;

PRESO ATTO dell’illustrazione dell’argomento da parte del Consigliere M.Vitrano, così come 
risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare;

DATO ATTO che, successivamente all’appello uninominale, sono entrati in aula il Consigliere 
S.Mengato e le Assessore C.Sanquerin e S.Martini;

DATO ATTO, altresì, che nel corso della seduta sono usciti dall’aula il Sindaco L.Falchi e 
l’Assessore D.Sforzi;

DATO ATTO del dibattito intercorso, in cui sono intervenuti i Consiglieri B.Pradal e D.Brunori, 
così come risulta dal resoconto verbale della seduta;

CON la seguente VOTAZIONE, espressa in forma palese:
- Consiglieri presenti n. 24
- Consiglieri votanti n. 24
- Voti favorevoli n. 5 (D.Brunori, M.Vitrano, S.Fiorelli – Lega; S.Mengato – Fratelli d’Italia; 

G.Toccafondi – Italia Viva)
- Voti contrari n. 19 (Partito Democratico, Per Sesto, Sinistra Italiana, Ecolo’)

DELIBERA

di respingere la Mozione di cui in premessa, il cui testo si rimette in allegato sotto la lettera A), 
quale parte integrante e sostanziale della presente Deliberazione.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL VICE SEGRETARIO
Franco Zucchermaglio

LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



           
Gruppo Consiliare 

Lega Toscana per Salvini Premier 
 

 

  
 

 

Alla c.a. del Presidente 
del Consiglio Comunale di Sesto Fiorentino 

Serena Sassolini 
 
 

 
 

Mozione 
 

 
Oggetto: “Illuminazione del percorso pedonale lungo il Rimaggio” 
 
Proponenti: Maurizio Vitrano 
 
Alla c.a. del Sindaco Lorenzo Falchi. della Giunta e del presidente Serena Sassolini 
 
 
 

PREMESSO CHE: 
 

 
- Il percorso pedonale lungo il torrente Rimaggio, che collega via Gramsci (all’altezza 

dell’immobile MPS) con via I Settembre (all’altezza dell’accesso sud del Parco dell’Oliveta), è 
un passaggio molto frequentato e apprezzato dai cittadini. 
 

- Nell'ottobre dello scorso anno, il percorso è stato chiuso per decisione del Consorzio di 
Bonifica, come comunicato dall'assessore Corsi nel Consiglio Comunale del 30 gennaio 2024, 
a causa della necessità di interventi di messa in sicurezza del muro che costeggia il passaggio. 

 
- A luglio, il passaggio è stato riaperto senza alcuna comunicazione ufficiale, lasciando i cittadini 

senza informazioni chiare sulle condizioni di sicurezza attuali. 
 

- Solo in conseguenza di una nostra interrogazione siamo riusciti a sapere che l’unico 
intervento fatto in quei 10 mesi è stato l’abbattimento di in un bagolaro. 

 
 

CONSIDERATO CHE 
 

- Numerosi cittadini continuano a segnalare la mancanza di illuminazione lungo il percorso, un'assenza 
che ha favorito episodi di microcriminalità, tra cui spaccio, atti di vandalismo, schiamazzi notturni e 
abbandono di rifiuti. 
 

- Nelle ultime settimane, la situazione è ulteriormente peggiorata, al punto che i residenti, dopo 
diverse segnalazioni effettuate, hanno avviato una raccolta firme per chiedere interventi urgenti. Nel 
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Gruppo Consiliare 

Lega Toscana per Salvini Premier 
 

 

testo della petizione, si evidenzia la necessità di illuminare adeguatamente il camminamento nelle 
ore notturne per tutelare i cittadini da atti violenti e per ristabilire il decoro urbano, compromesso da 
frequenti aggregazioni e abbandono di rifiuti. Viene inoltre proposta l'installazione di lampioni sui 
marciapiedi che costeggiano il passaggio, con luci direzionate verso nord e sud, e l'integrazione di 
telecamere di sorveglianza. 

 
VISTO CHE 
 

- Il nostro gruppo, su richiesta dei cittadini, ha fatto presente più volte di questa mancanza  di 
illuminazione pubblica sia con comunicato stampa del 16/1/2020: https://www.piananotizie.it/lega-
al-buio-lungo-il-rimaggio-situazione-che-favorisce-spaccio-e-vandalismo/ sia con un’interrogazione 
del 27/7/2023 e una scritta il 30/7/2024 

 

- Che sebbene l’articolo 26 del regio decreto 523 del 25 luglio 1904 non consenta installazioni negli 
alvei dei fiumi, si possono certamente installare altri punti luce intorno al passaggio o sui muri che lo 
costeggiano. 

 
 

Tutto ciò premesso e considerato, 
 

Il Consiglio Comunale 
 
 

Impegna il Sindaco e la Giunta Comunale a: 
 
 

- Procedere all'installazione di punti luce nella parte più esterna dei marciapiedi che costeggiano il 
passaggio pedonale lungo il torrente Rimaggio, con luci direzionate sia verso nord che verso sud, per 
garantire un'illuminazione ottimale del percorso. 
 

- Valutare l'installazione di telecamere di sorveglianza lungo il percorso, al fine di potenziare il controllo 
e la deterrenza contro episodi di microcriminalità, vandalismo e schiamazzi notturni. 
 
 

Sesto Fiorentino, 13/9/2024 

 

Il consigliere comunale 

 

Firmato 

Maurizio Vitrano 
(Consigliere) 
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